



Les enfants de la maternelle au collège :

publié le 12/06/2016

Descriptif :

Les élèves du club Kamishibaï ont reçu les quarante quatre enfants de moyenne et grande section de la maternelle et leurs maîtresses ce jeudi au collège.

Après s'être rendu à l'école maternelle pour présenter leurs récits sous forme de Kamishibaï, les élèves du club ont testé les jeux créés par les enfants de la maternelle et leurs maîtresses.

Ces jeux sont basés sur des albums lus dans le cadre d'un défi lecture.

C'est avec plaisir que les collégiens du club ont partagé ce moment avec les petits.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.